



Jean-Luc GUERBOIS

Candidat EELV sur la 4^{ème} circonscription de Charente-Maritime

Mesdames et Messieurs, adhérents de la LDH,

Vous m'avez interrogé sur un certain nombre de points précis concernant l'accueil des étrangers dans notre pays.

Je vais vous répondre d'une manière simple et globale :

Nous sommes tous citoyens du monde, nous vivons tous sur une même planète et nous partageons tous un même but : vivre sereinement à l'abri du besoin et en laissant à nos enfants une planète et une société qui leur permettront de faire de même.

En conséquence, je m'oppose à toute loi, règlement, ou autre concept malsain de l'esprit visant à limiter les droits des individus en fonction de leur lieu de naissance.

Je suis pour que toute personne qui décide de résider et de travailler en France puisse le faire, que ces gens aient les mêmes droits que les autres.

Si des personnes souhaitent s'installer dans notre pays, c'est alors qu'il faut encore rêver, prenons cela comme une chance et non comme une menace.

L'Europe est vieillissante, sans immigration, notre jeunesse n'a plus d'avenir et c'est l'ensemble de nos modèles sociaux qui sont menacés.

Plutôt que de dépenser des millions dans la chasse aux sans papiers, utilisons cet argent pour la coopération internationale, afin que celles et ceux qui viennent en France non par choix mais par nécessité, puissent trouver dans leur pays d'origine le travail et les ressources qui leur assureront la dignité à laquelle ils ont droit.

Si je suis élu, je vous le garantis, je lutterai contre tout ce qui vise à classer les individus en fonction de leur origine socio-culturelle et pour le droit de tous à vivre en paix dans notre pays.

Cordialement,

Jean Luc GUERBOIS.